

STIG-Ehrenamtspreis 2024 an Brigitte und Friedhelm Schnitzler verliehen

Die Stockheimer Interessengemeinschaft „STIG“ verleiht den Ehrenamtspreis an Personen, die sich im besonderen Maße für Stockheim verdient gemacht haben und eine Würdigung erhalten sollen. Dabei stellt der Preis eine ideelle Anerkennung für außergewöhnliche und langjährige Verdienste auf ehrenamtlicher Basis in und für Stockheim dar. In diesem Jahr wurde die Würdigung an Brigitte und Friedhelm Schnitzler verliehen, die sich gemeinsam mit einer hohen Qualität seit über einem Jahrzehnt in vielschichtiger Weise und in außergewöhnlichem Maße für das Gemeinwohl und zur Stärkung der Dorfgemeinschaft in Stockheim einsetzen. Sie gestalten aktiv das soziale Miteinander, leisten Vorstandsarbeit, beteiligen sich an der Dorfentwicklung und bauen Netzwerke in der Region auf. Kurz gesagt sind die Beiden mit ihrem vielfältigen Einsatz eine starke, dauerhafte und tragende Säule des sozialen und dörflichen Zusammenlebens in Stockheim. Sie beeindrucken immer wieder mit neuen Ideen, die sie konzeptionell gestalten, planen und auch umsetzen. Dabei investieren sie viel Zeit und Engagement in die Wahrung der Stockheimer Geschichte und sind die Seele und der Motor des Geschichtsprojektes StockHEIMat. Sie haben viel Freude an der regionalen Geschichte und erstellen Broschüren, Geschichts-Blätter, Chroniken, Ausstellungen, Führungen, Stammtische und Werkstätten. Und das nicht nur in Stockheim sondern auch mit einem Netzwerk in der Region. Daraus entstanden ist der Historische Wanderweg Stockheim den sie geplant, entworfen, umgesetzt haben und stetig erweitern. Gemeinsam mit einem Team veranstalten sie das Erzähl-Café, bei dem jeden Monat wechselnde Themen vorgestellt werden, es ein geselliges Miteinander gibt und soziale Kontakte aufgebaut werden. Sie planen im Projekt „Stockheim op Jöck“ jedes Jahr mehrere Ausflüge, Führungen und Vorträge, haben sich schon in der Anfangsphase am Lebendigen Adventskalender beteiligt und Kreativkurse angeboten, sind aktiv bei der Durchführung von Dorffesten mit dabei und bringen die Menschen damit zusammen. Wenn es um das Stockheimer Ortsbild geht, sind sie bei der Umsetzung von Projekten wie z.B. der Restauration des Wegekreuzes, der Gestaltung vom Dorfplatz „Busche Krözje“, dem Kreisverkehr und der Errichtung des Platzes am Konradsbaum beteiligt. Sie haben Patenschaften für die Beete und den Dorfplatz „Busche Krözje“ übernommen und sind in der Gruppe zur Gestaltung des Kreisverkehrs aktiv. In der Handwerkergruppe „Jonge vom Decke Boom“ und mit den „Holzwürmern“ werden viele Projekte umgesetzt, die mit Holz und der Gestaltung zu tun haben. Und auch mit Blick in die Zukunft gibt es schon wieder konkrete Pläne was sie alles noch auf die Beine stellen wollen. Die Stockheimerinnen und Stockheimer gratulieren Brigitte und Friedhelm Schnitzler ganz herzlich zum „STIG-Ehrenamtspreis“, und sagen DANKE für alles, was sie schon geleistet haben und was sie noch für unsere Dorfgemeinschaft tun werden.